



# 天皇誕生日、 在ホノルル日本国総領事館でも祝賀レセプション

天皇陛下は2023年2月23日、63歳の誕生日を迎えられた。ハワイ時間の2月22日には、在ホノルル日本国総領事館で、お誕生日を祝うレセプションが行われた。

祝賀会にはジョシュ・グリーンハワイ州知事、ジョン・アキリーノ米国インド太平洋軍司令官、ジョージ・アリヨシ元ハワイ州知事ら約400人が招かれた。

はじめにロイヤル・ハワイアン・バンドの伴奏で、日本とアメリカの国歌、およびハワイ州歌を唱歌。青木裕総領事は歓迎の辞と天皇陛下への祝辞をスピーチ。グリーンハワイ州知事、アキリーノ司令官も祝いの言葉を寄せ、アリヨシ元州知事の乾杯で祝賀の料理が振る舞われた。

また、2月21日に行われた記者会見で、天皇陛下は、皇室の情報発信のあり方にも言及した。

これは宮内庁が広報強化や新たな発信を担う「広報室」

の新設を発表したことを受けたもの、記者からの質問に答えたもの。

天皇陛下は、海外でもいろいろな王室の方々がSNSを使って情報発信していることを承知していると話され、「適切なタイミングで国民の皆さんに分かりやすくお知らせしていくことも大事なこと」とし、それを検討する前提として「皇室のあり方や活動の基本に立ち返って考える必要がある」と答えられた。

今年は天皇陛下に即位後、初めての一般参賀も行われた。参賀者は、コロナの感染対策として抽選で選ばれた4800人に絞られた。23日の午前中3回、天皇陛下は皇后さまと愛子さま、秋篠宮ご夫妻と佳子さまの6人で皇居宮殿のベランダに立ち、集まった人たちに手を振ってこたえられた。

(文・奥山夏実)

